
Câmara Municipal de Mogi Guaçu 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO N° joi 	, DE 2019 
Assunto:-  Requer informações à Secretaria Municipal de 

Saúde acerca da reativação da UPA (Unidade de 
Pronto Atendimento), localizada no Jardim 
Santa Marta, para atendimento das demandas 
da coletividade dos Ipês e cercanias. 

SENHOR PRESIDENTE, 

REQUEIRO, nos termos do inciso XI do artigo 13 da Lei 

Orgânica do Município, seja oficiado a Secretária Municipal de Saúde instando-

a para que se digne informar: 

1. Consta no cronograma de prioridades da 

Administração Municipal a reativação da UPA 

(Unidade de Pronto Atendimento), situada no Jardim 

Santa Marta, ainda no fluente exercício de 2019, para 

oferta de atendimento médico emergencial aos 

moradores da região dos Ipês? 

2. Se afirmativa a resposta ao quesito anterior, para 

quando está prevista a reinauguração e consequente 

disponibilização a população guaçuana do prédio da 

UPA? 

Sala "Ulysses Guirarães", 21 de,..agpsto de 2019. 

VereadoÁ JÊ ERSON LUÍS DA SILVA 
er . a Bancada do PROS) 
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